



BAB IV

P E N U T U P

Tahun 2020 dalam penyelenggaraan pembangunan daerah Kabupaten Sintang merupakan tahun evaluasi hasil-hasil yang telah dicapai, dan merupakan tahun kelima perwujudan RPJMD Kabupaten Sintang periode 2016-2021. Sebagai tahun yang berada di akhir perencanaan, tahun 2020 selain menjadi tahap lanjutan dari tahap-tahap sebelumnya, juga merupakan tahap pemantapan, penguatan serta penajaman terhadap program dan kegiatan prioritas yang telah dilakukan terdahulu. Sudah semestinya kita memberikan perhatian dan komitmen yang lebih terhadap penyelenggaraan Musrenbang tahun 2019 yang akan menghasilkan RKPD tahun 2020.

Rencana Kerja (RENJA) Dinas Sosial Kabupaten Sintang Tahun 2020 yang diharapkan dapat mendukung penguatan dalam pencapaian Visi dan Misi Pembangunan Daerah Kabupaten Sintang Tahun 2016-2021, Pada kenyataannya faktor diluar kemampuan para perencana mengalami perubahan yang sangat signifikan dan tidak diharapkan yaitu adanya Pandemi Corona Virus Dissaes 2019 (COVID 19) dimana Rencana Kerja yang diharapkan memberikan informasi yang memadai tentang pelaksanaan dan penjabaran tugas pokok dan fungsi serta merespon berbagai permasalahan yang dihadapi untuk satu tahun ke depan yaitu tahun 2021, menjadi sesuatu perubahan yang harus dihadapi oleh seluruh unsur pemerintahan, lembaga, dan seluruh masyarakat untuk memfokuskan kegiatannya pada penanganan Covid 19 sehingga apa yang telah disusun, disepakati dan ditetapkan bersama harus dirubah secara signifikan.

Namun demikian walaupun terjadi perubahan yang sangat mendasar pada pengurangan anggaran, namun Dinas Sosial sebagai salah satu unsur pemerintahan yang menangani permasalahan sosial justru menjadi sangat penting peranannya dalam melaksanakan berbagai kebijakan pemerintah untuk menangani percepatan penanganan pandemi covid 19 di kabupaten sintang.

Sebagai sebuah dokumen rencana, Rencana Kerja Dinas Sosial Kabupaten Sintang Tahun 2021 ini diharapkan dapat memberikan arahan, pedoman dan sekaligus menjadi instrumen pengawasan serta evaluasi terhadap kegiatan yang akan dilaksanakan oleh Dinas Sosial Kabupaten Sintang satu tahun ke depan.



RENCANA KERJA
Dinas Sosial Kabupaten Sintang Tahun 2021

Renja Dinas Sosial Kabupaten Sintang Tahun 2021 ini akan dapat direalisasikan secara baik dan optimal apabila terdapat komitmen, dukungan dan kerjasama dari seluruh pegawai Dinas Sosial Kabupaten Sintang. Oleh karena itu diharapkan kepada seluruh pegawai Dinas Sosial Kabupaten Sintang untuk dapat memahami secara sungguh-sungguh dan melaksanakan secara konsisten apa yang telah tertuang dalam Rencana Kerja Dinas Sosial Kabupaten Sintang Tahun 2021.

Sintang, Mei 2020
Kepala Dinas Sosial Kabupaten Sintang

Dra. SETINA, M. Si
Pembina Utama Muda
NIP. 1950926 199202 2 001